

わかば



令和7年度

第3学年

授業参観・懇談会・引き渡し訓練お世話になりました！

新緑がまぶしい季節になりました。3年生に進級して、まもなく一か月が経とうとしています。少しずつ緊張もほぐれてきたのか、子どもたちの表情も豊かになってきて、どこかたくましさも感じます。緊張はほぐれても、気は緩まないように意識して指導していきます。

5月のはじめの連休は、心と体のリフレッシュが出来ればと思います。それぞれのご家庭で、有意義な休日をお過ごしください。

先日の授業参観の様子を掲載させていただきます！



おしらせ

☆農園活動について

天候次第ではありますが、例年行っている農園活動が本格的に始まります。長靴・軍手・汗拭きタオル、着替えなどの準備をお願いいたします。

☆PTA 親子奉仕作業・PTA 全体研修会について

親子奉仕作業が予定されております。お忙しいと思いますが、ご協力よろしくをお願いいたします。通学路のゴミ拾いをしながら、8時に間に合うようにご集合ください。奉仕作業後、続けてPTA 全体研修会も予定しておりますので、関係している方はよろしくをお願いいたします。

☆5/16(金) 校外学習(野木町役場・ホフマン館)について

校外学習は午前中のみになります。お弁当は必要ありませんが、水筒を持たせてください。
※これからの季節は特に、暑くなりますので水筒は毎日持たせてください。

☆水泳学習について

昨年度に引き続き、今年度もスイミングスクールでの水泳学習を予定しています。詳細は決まり次第お知らせします。学年が上がりましたので、水着のサイズ等、ご確認をお願いいたします。

